

On l'appelait MMM...Durant plus de 10 ans, Muriel Marland-Militello a été une figure de la politique niçoise.

### **Députée deux fois et adjointe au maire de Nice**

C'est à la suite de la réélection de Jacques Chirac en 2002 que Muriel Marland-Militello fait son entrée en politique dans la 2<sup>ème</sup> circonscription de Nice, celle de Jacques Médecin, avec le soutien du maire d'alors, Jacques Peyrat. Elle est élue en triangulaire avec plus de 46% des voix devant Patrick Mottard (PS), 33,79% et Marie-France Stirbois (FN), 20,13%. Elle sera réélue en 2007 après l'élection de Nicolas Sarkozy à la présidence, au 1<sup>er</sup> tour avec 54,28% des suffrages. Elle ne sera pas une députée potiche et se focalisera sur deux causes, la culture, son enseignement, sa préservation, son développement, et la cause animale. Dans ce dernier combat, elle n'aura pas été suivie par une majorité pour faire passer ses propositions de loi visant à interdire la tauromachie ou les combats de coqs. En 2012, elle avait décidé de ne pas se représenter suite au remembrement des circonscriptions des Alpes-Maritimes.

### **Ses combats pour la culture et la cause animale**

Ses plus grands succès, elle les connaîtra lors du rapport sur l'éducation artistique en milieu scolaire. Muriel Marland-Militello aura été aussi le rapporteur de son groupe en février 2010 sur le projet de loi favorisant la diffusion et la protection de la création sur Internet. Moins connue du grand public, elle sera l'une des premières à prôner l'utilisation de l'assistance vidéo lors des matchs de football et ce, dès 2008. La protection des petits éditeurs de VoD sur les différentes plateformes, les dangers du téléchargement sur Internet, la défense des associations et du bénévolat, voilà quelques-unes des causes qui lui tenaient particulièrement à cœur. En 2008, suite à l'élection de Christian Estrosi à la mairie de Nice, elle était devenue son adjointe au rayonnement culturel et à la cause animale. En mai 2014, elle avait reçu les insignes de Chevalier dans l'ordre national de la Légion d'honneur par Hugues Gall en présence d'Éric Ciotti et de Christian Estrosi.

### **Hommages unanimes**

Ce dernier a loué l'énergie qu'elle mettait à défendre ses dossiers sur la culture ou la protection animale », estimant « perdre une amie très chère, une conseillère avisée et lucide ». Quant au président du Département 06, Charles Ange Ginesy, il évoque « une femme de conviction, engagée... enthousiaste et passionnée... une femme de culture et ardent défenseur de la protection et du bien-être animal ». C'est bien son rire, sa façon de prendre tout de manière joyeuse, sa détermination aussi, que nous garderons comme

souvenir de Muriel Marland-Militello. À son conjoint, Philippe, qui a été préfet des Alpes-Maritimes de 1995 à 1999, ainsi qu'à toute sa famille, la rédaction du Petit Niçois leur transmet ses plus sincères condoléances.

**Pascal Gaymard**

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité